

ÉCONOMIE

110 MILLIARDS POUR LES CHANTIERS PRIORITAIRES

Conformément au programme d'investissements prévu dans la loi de finances 2015, un plan d'urgence des infrastructures (routes et voiries, notamment) s'apprête à être mis en œuvre à l'initiative de l'ANGT. Montant des travaux : 110 milliards de francs.

Page 4

SOCIÉTÉ

LE BAC MENACÉ ?

Alors que débutaient sans anicroche les épreuves du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), les adhérents Conasysed et ceux du Snec ont brandi hier, lors d'une assemblée générale conjointe, la menace d'un boycott de l'examen du baccalauréat prévu pour débiter le 29 juillet.

Page 6



Photo : A.J.T



Photo : F.B.E.M

Après Heruidis, Samia et Eva
Il reste maintenant
3 candidates à élire
avant la demi-finale
JEUDI 16 JUILLET
à partir de 21h30
DERNIERE SELECTION
de 3 candidates
Animée par Jean Jacques MAYI
C'est le public qui décide!

Election Miss CASINO CROISETTE 2^{ème} Edition

azur PHARMASOHO Cabinet de Média OH Corporate

n° 11879 - Mardi 14 Juillet 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

FAIT DIVERS

UN MAURITANIEN SE NOIE À KANGO



Photo : SCOM

Un ressortissant mauritanien de 29 ans, Sidi El Bechir, a, selon les conclusions de l'enquête de gendarmerie, péri noyé dans

les eaux de la Bokoué, à Kango. Il s'y était rendu vendredi pour une baignade. Son corps a été retrouvé en aval de la rivière dimanche après-midi.

Page 9

SOCIÉTÉ

LA POLICE FAIT SON BILAN



Photo : SNN

01 76 34 54. C'est par ce numéro que Monsieur Toulemonde peut désormais joindre la police pour signaler d'éventuels cas d'infraction ou pour lui commu-

niquer toute autre information utile. Dans un exercice de communication destinée à rompre avec cette image de corps peu accessible au public, le commandement en chef des Forces de police nationale était hier face à la presse.

Page 7

SOCIÉTÉ

PIERRE-CLAVER AKENDENGUE : UNE ICÔNE À L'ONU



Photo : DR

C'est une forme de consécration. Le poète-musicien gabonais Pierre-Claver Akendengue figurait le 30 juin dernier aux côtés de 15 autres artistes, élevés au rang

d'icônes et portraiturés par Fabrizio Ruggiero, à l'occasion d'une rencontre culturelle au siège des Nations unies à New York.

Page 8

POLITIQUE

L'envoyé spécial de Ban Ki-moon en RCA Chez Ali Bongo

Page 2

SOCIÉTÉ

BEPC 2015 : c'est parti !

Page 6

SPORTS

Mangasport va-t-il s'envoler aujourd'hui ?

Page 12

26e anniversaire de l'Union du peuple gabonai (UPG)

L'HÉRITAGE DE MAMBOUNDOU EN MIETTES



Photo : SNN

DEPUIS la disparition, le 15 octobre 2015, de son charismatique président fondateur Pierre Mamboundou, l'UPG vit dans la tourmente. Trois hommes politiques, à l'aura contestable : Mathieu Mboumba Nziengui, Jean de Dieu Moukagni-Iwangou et Bruno Ben Moubamba ayant décidé de jeter par la fenêtre ce legs politique, pour raison d'ego. Ce mardi, jour de célébration du 26e anniversaire de ce parti politique, on s'interroge sur la gestion de l'héritage de Pierre Mamboundou.

Page 3

Pour moi quoi...

Le Présida a sonné la fin de la récréation au PDG en précisant nettement, et clairement que le parti est un et indivisible et que les histoires des ba-courants et mouvements associatifs font désormais partie du passé. Seulement, depuis que le distingué camarade a mis en place un cadre de réflexion piloté par deux Anciens vrais militants pour une redynamisation du parti cher à Omar, en vue de fédérer les énergies, préserver la paix et encourager le dialogue, le respect, l'humilité et la tolérance, on a l'impression que certains ne l'entendent pas de cette oreille. Ces "profito-situationnistes", opportunistes, manipulateurs, hypocrites, félons, anarcho-gauchistes et autres dégénérés de la 5^e colonne continuent à comploter contre le parti. On connaît les animateurs, on les a identifiés et on sait

quand et où ils disent leur messe noire. Le moment venu, moi Makaya, je vais dévoiler leurs noms. Je vous garantis des surprises. C'est ça la nature de l'homme. Ils se croient malins les mecs, mais, comme on dit chez nous, à malin, malin et demi. Mais, où est donc le débat ? La liberté, la démocratie, existent bel et bien au sein du PDG. Qui a-t-on retenu par la force avant eux ? Ces petits charlatans qui croient troubler nos sommeils n'ont qu'à se tenir tranquilles. Sans eux, la vie continue. Avant eux, des costauds, des dinosaures, des fossiles, des idéologues et des grands illusionnistes sont partis. Qu'y a-t-il eu ? Nada. Au contraire, jamais le PDG ne s'est jamais aussi bien porté t. On est dedans ou on n'y est pas quoi...

... Makaya